

POLITICAS DE PRIVACIDAD

En cumplimiento por lo dispuesto en la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales y su reglamento aprobado por Decreto Supremo N° 003-2013-JUS, INKA CROPS S.A. desea poner en conocimiento de sus usuarios, los siguientes aspectos relacionados con sus datos personales:

01. INTRODUCCIÓN.

En Inka Crops S.A. (en adelante “Inka Crops”), aseguramos la máxima reserva y protección sobre los datos personales de los usuarios que ingresen en el sitio web: <http://www.inkacrops.com>. Este documento contiene la “Política de Privacidad” de Inka Crops y que regula el tratamiento de datos personales de los usuarios registran en nuestro el sitio web

02. LEGISLACIÓN.

Esta política está regulada por la legislación peruana y en particular por:

- Ley N° 29733 – Ley de Protección de Datos Personales (en adelante, la “LPDP”).
- Reglamento de la Ley N° 29733, aprobado por el Decreto Supremo N° 003-2013-JUS (en adelante el “RLPDP”).
- Directiva de Seguridad de la Información, aprobada por la Resolución Directoral N° 019-2013-JUS/DGPDP (en adelante la “Directiva”).

03. DESTINATARIOS DE LOS DATOS PERSONALES.

El destinatario de la información personal de los usuarios que se recopile mediante los formularios y/o documentos análogos es Inka Crops. Asimismo, pueden existir terceros destinatarios para realizar funciones en nombre y representación de Inka Crops (tratamiento de datos personales por encargo), los cuales tienen acceso a la información personal necesaria para realizar sus funciones, pero no pueden usarla para fines diferentes a los señalados en la presente Política.

04. DE LOS DATOS PERSONALES SOLICITADOS.

Los datos personales solicitados a nuestros usuarios, son:

- Nombres
- Dirección
- Teléfono
- Correo electrónico
- Número de documento de identidad

los cuales serán proporcionados por los usuarios en los diferentes formularios puestos para tal efecto en nuestro sitio web.

Los datos personales facilitados por nuestros usuarios tienen que ser exactos y correctos de forma que respondan con veracidad a su situación actual. En caso contrario estos datos serán cancelados.

Los datos personales serán cancelados cuando hayan dejado de ser necesarios para las finalidades para las cuales han sido recopilados. Sin embargo, se conservarán durante el tiempo

en que en Inka Crops nos puedan exigir algún tipo de responsabilidad derivada de esta relación con nuestros usuarios.

05. TIEMPO DE CONSERVACIÓN DE SUS DATOS PERSONALES.

Los datos personales del usuario serán conservados en los términos establecidos en la LPDP y el RLPDP, en el tiempo que sea necesario para cumplir las finalidades identificadas en el punto número 7 de la presente Política.

06. INFORMACIÓN QUE RECOLECTAMOS.

Inka Crops, como responsable del tratamiento, a través de los formularios que se encuentran en nuestro sitio web, así como a través de proveedores de servicios, redes sociales, registros públicos y fuentes accesibles al público, puede recopilar los siguientes datos:

- Nombres
- Dirección
- Teléfono
- Correo electrónico
- Número de documento de identidad

En caso que Inka Crops, requiera recopilar datos adicionales, informará oportunamente al usuario y previo al consentimiento, sobre la finalidad y el tipo de tratamiento que brindará a dicha información y, adicionalmente, actualizará esta sección de la presente Política de Privacidad describiendo dichos datos adicionales a fin que sean conocidos por nuestros clientes.

07. FINALIDAD DEL TRATAMIENTO DE LOS DATOS PERSONALES OBTENIDOS

La finalidad del tratamiento de los datos personales que nuestros usuarios introducen en los diferentes formularios del sitio web se orientan a poder comunicarnos con ellos en caso requiera una respuesta y/o establecer contacto; así como a enviar promociones, *mailing*, descuentos especiales, envío de productos de regalo a los compradores habituales.

Los datos personales facilitados por nuestros usuarios se almacenarán en los bancos de datos personales de Inka Crops, que se ubican en Av. El Santuario 1127, Urb. Zárate San Juan de Lurigancho, Lima 15427 - Perú.

Los bancos de datos que están registrados actualmente ante la Autoridad de Protección de Datos Personales son los siguientes:

Base de datos de Clientes: Resolución Directoral N° 3397.2015

Base de datos de Proveedores: Resolución Directoral N° 3398.2015

Ba de datos de Postulantes: Resolución Directoral N° 3395-2015

Base de Datos de Trabajadores: Resolución Directoral N° 3396.2015

En caso, se generen más bases de datos estas se registrarán y el presente artículo se modificará.

La dirección del titular del banco de datos es la siguiente: Av. El Santuario 1127, Urb. Zárate San Juan de Lurigancho Lima 15427 – PERÚ.

La información que se recaba a través de los formularios y/o documentos análogos alojados en el sitio web de Inka Crops se almacenarán en el banco de datos denominado CLIENTES, inscrito ante la Autoridad de Protección de Datos Personales con el código RNPDP-PJP N° **07665**.

08. COMUNICACIÓN POR TRANSFERENCIA DE DATOS PERSONALES Y TRATAMIENTOS POR ENCARGO.

En caso Inka Crops requiera transferir datos personales de sus usuarios, previamente solicitará el consentimiento de ellos. Es decir, Inka Crops respeta la privacidad de sus usuarios y no transferirá su información a ningún tercero si el usuario no lo ha señalado expresamente.

09. CONFIDENCIALIDAD DE LOS DATOS PERSONALES.

Los datos personales facilitados por los clientes/usuarios serán tratados con total confidencialidad. Inka Crops se compromete a guardar secreto indefinidamente respecto de los mismos y garantiza el deber de guardarlos adoptando todas las medidas de seguridad necesarias.

10. SEGURIDAD DE LOS DATOS PERSONALES.

En cumplimiento de la normativa vigente, en Inka Crops se han adoptado las medidas técnicas de seguridad apropiadas a la categoría de los datos personales necesarias para mantener el nivel de seguridad requerido, con el objetivo de evitar la alteración, pérdida o el tratamiento o accesos no autorizados que puedan afectar a la integridad, confidencialidad y disponibilidad de la información.

11. EJERCICIO DE DERECHOS ARCO.

Las personas tienen derecho a exigir que sus datos personales sean tratados adecuadamente. Por ello, los usuarios que hayan proporcionado sus datos personales pueden dirigirse a Inka Crops, con el fin de poder ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) en los términos recogidos en la legislación peruana vigente.

Los usuarios podrán ejercer sus derechos presentando una solicitud escrita en nuestra oficina principal, ubicada en Av. El Santuario 1127, Urb. Zárate San Juan de Lurigancho, Lima 15427 - Perú, conforme al "Formato Modelo para el Ejercicio de Derechos ARCO" en el horario establecido para la atención al público o mediante el envío del formato debidamente llenado al correo electrónico: info@inkacrops.com.

12. MENORES DE EDAD.

Inka Crops no llevará a cabo el tratamiento de datos personales relativos a menores de edad a menos que cuente con el consentimiento de quienes tienen la patria potestad o sean tutores según corresponda.

13. CONSENTIMIENTO PARA EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES.

Al aceptar esta Política de Privacidad, nuestros usuarios están de acuerdo con todos los aspectos expuestos en este documento y autorizan a INKA CROPS a tratar sus datos personales para las finalidades expuestas anteriormente.

El usuario titular de datos personales autoriza expresamente a Inka Crops, a realizar el tratamiento de sus datos personales identificados en la presente Política, ejecutando actividades tales como recopilar, registrar, organizar, almacenar, conservar, elaborar, modificar, extraer, consultar, utilizar, bloquear, suprimir, comunicar por transferencia, difundir, o cualquier otra forma de procesamiento que facilite el acceso, correlación o interconexión de los datos personales de forma parcial o total, en los términos expresados en la presente Política.

14. CONSECUENCIAS DE PROPORCIONAR O NO SUS DATOS PERSONALES

El suministro de los datos personales identificados en la presente Política y la obtención expresa e inequívoca del consentimiento contenido en la misma, conducirá al tratamiento de los datos personales suministrados por el titular de datos personales, según las finalidades determinadas.

Como titular de los datos personales puede negarse a proporcionar sus datos personales, como consecuencia de dicha acción, usted no podrá acceder al servicio proporcionado por Inka Crops toda vez que para el desarrollo del servicio resulta imprescindible contar con los datos personales del titular.

15. VIGENCIA Y MODIFICACIÓN DE LA PRESENTE POLÍTICA DE PRIVACIDAD

La Política de Privacidad web de Inka Crops ha sido actualizada el mes de agosto del 2021. Inka Crops se reserva el derecho a modificar su Política de Privacidad web en el supuesto de que exista un cambio en la legislación vigente, doctrinal, jurisprudencial o por criterios propios empresariales. Si se introdujera algún cambio en esta Política, el nuevo texto se publicará en este mismo web. Por ello, se recomienda a nuestros usuarios que accedan periódicamente a esta Política de privacidad que encontrarán en este mismo sitio web.